

**RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)**

Satuan Pendidikan : SMP N 14 KOTA JAMBI  
 Mata Pelajaran : IPS  
 Materi Pokok/ Sub Materi : Jenis & Fungsi Lembaga Sosial / Lembaga Agama  
 Kelas/ Semester : VII / Ganjil  
 Alokasi Waktu : 2 X 40 Menit

Kompetensi Dasar	IPK
3.1 Mengidentifikasi interaksi sosial dalam ruang dan pengaruhnya terhadap kehidupan sosial, ekonomi, dan budaya dalam nilai dan norma serta kelembagaan sosial budaya.  4.1 Menyajikan hasil telaah	- Mendeskripsikan Covid 19 - Menganalisis penyebab penyebaran dan penularan Covid 19 - Mendeskripsikan pola hidup sehat ditengah pandemi - Mengevaluasi dampak positif dan negatif adanya covid 19 terhadap kehidupan beragama di masyarakat - Mencari solusi untuk meminimalisir penularan covid 19 - Menyajikan hasil telaah

**A. TUJUAN PEMBELAJARAN**

Melalui model Discoveri learning peserta didik dengan benar dapat: Mendeskripsikan, menganalisis, dan mengevaluasi serta mencari solusi dengan adanya covid 19 dengan penuh tanggung jawab, dan rasa syukur; serta menyajikan hasil telaah dengan percaya diri dan santun.

**B. KEGIATAN PEMBELAJARAN**

Kegiatan	Aktifitas Pembelajaran
Pendahuluan	1. Guru menyampaikan salam kepada peserta didik melalui grup WA dan mengajak berdoa sebelum memulai kegiatan pembelajaran, serta mengecek kehadiran siswa yang aktif dalam pembelajaran online tersebut. 2. Guru memberi motivasi kepada peserta didik untuk tetap semangat belajar, selalu membiasakan hidup dan tetap tinggal di rumah selama pandemi covid 19. 3. Guru menjelaskan aktivitas yang akan dilakukan dan cara pengerjaannya.
Kegiatan Inti	1. Peserta didik membuka link berita media elektronik yang dikirimkan melalui grup WA tentang Penyebaran virus corona dan data terkini korban covid 19. 2. Peserta didik melihat data terkini jumlah korban virus corona di Indonesia, yang ditayangkan melalui grup WA 3. Peserta didik & guru mendiskusikan tentang virus corona dan cara-cara penularannya 4. Masing-masing kelompok berdiskusi dan mengerjakan Lembar Kerja dengan panduan pertanyaan yang dibagikan guru melalui link google form 3. Peserta didik bekerja secara kelompok untuk membahas permasalahan dengan mengali informasi dari berbagai sumber, melalui Grup WA berskala kecil 4. Masing-masing kelompok diberikan kesempatan untuk menayangkan screenshot hasil diskusinya melalui grup WA. 5. Peserta didik bersama guru mendiskusikan pekerjaan kelompok tentang covid 19 berkaitan dengan protokol kesehatan yang dihimbau oleh pemerintah termasuk kegiatan keagamaan yang dilakukan oleh masyarakat 6. Peserta didik mendapatkan kesempatan untuk bertanya mengenai materi yang belum dipahami melalui chat di grup WA 7. Peserta didik bersama guru menyimpulkan materi tentang covid19 yang berkaitan dengan kehidupan beragama di masyarakat
Penutup	1. Peserta didik diminta melakukan refleksi 2. Guru memotivasi peserta didik agar tetap semangat belajar di rumah dan selalu menjaga kesehatan dan mentaati protokol kesehatan yang dihimbau oleh pemerintah 3. Guru mengajak peserta didik untuk selalu berdoa agar wabah virus corona segera berlalu dan menghibau agar selalu mendekatkan diri kepada Tuhan. 4. Guru memberikan tugas pembelajaran untuk pertemuan yang akan datang

**C. PENILAIAN** : Penilaian Sikap : Keaktifan siswa dalam mengikuti kegiatan pembelajaran online dan disiplin waktu dalam mengerjakan tugas yang diberikan. Penilaian Pengetahuan : Mengerjakan quiz. Penilaian Keterampilan : Unjuk Kerja Kegiatan pembelajaran online

**D. ALAT, MEDIA DAN SUMBER BELAJAR**

- 1) Alat : Smartphone, Laptop, Kertas, dan Alat Tulis.
- 2) Media : Internet, Video, dan peta tentang Penyebaran Covid 19.
- 3) Sumber belajar : Buku Guru dan Buku Siswa kelas VII. SMP/MTs Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia 2017. Media Masa cetak maupun media online

Kepala Sekolah Jambi, 2020  
Guru Mapel

(Bonarti Lubis, MP.d)  
NIP. 196108011993031001

(Marfu'ah Nursulis,SP.d)  
NIP. 197803092006042004

**Lampiran : 1. Lembar Kerja**

**LEMBAR KERJA SISWA**

Update virus corona diseluruh dunia, tanggal 27 Juni 2020 dan syariat keagamaan yang dikeluarkan oleh pemerintah selama pandemi.

<https://youtu.be/cTwrinxpk38>

<https://covid19.go.id/p/berita/infografis-covid-19-27-juni-2020>

**Infografis COVID-19 (27 Juni 2020)**

🕒 27 Jun 2020

